

Mexico 28 de octubre del 2022

H. Consejo Divisional

Por medio de este documento hago conocer los motivos por los cuales no asistí a las juntas de consejo Divisional en las sesiones: Sesión 638, celebrada el 13 de julio de 2022, Sesión 640, celebrada el 2 de septiembre de 2022, Sesión 641, celebrada el 22 de septiembre de 2022, Sesión 642, celebrada el 17 de octubre de 2022, la causa fue que los mensajes de estas sesiones mi correo electrónico desde un principio me reconoció esos mensajes como spam y se me enviaban directamente a esa carpeta, intentando solucionar esto con la oficina técnica divisional en la sesión 639 fue la única asistencia en la cual entre desde el spam moviendo solo ese mensaje y no todos los correos relacionados, aún con esa situación seguí asistiendo en las demás comisiones en las que estaba asignado y solamente faltando a las del consejo divisional pensando que no era prescindible mi asistencia por ese motivo no asistí y el cual ya está solucionado el tema de los correos al spam.

Por lo anterior mencionado ofrezco disculpas al consejo divisional por esta situación que para mi fue inesperada, sin mas por el momento les dejo un cordial saludo.

Aténtame

D.I y alumno de la maestría en Diseño bioclimático

David Alejandro Montero Huerta